

# EFE adjudicó construcción de nuevo terminal ferroviario en Barrancas

Proyecto busca aumentar en cuatro veces la capacidad de carga en el puerto.

Crónica  
 cronica@lidersanantonio.cl

La Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE) adjudicó la construcción del nuevo Terminal Intermodal Barrancas (TIB) a la constructora Icil Icafal por un valor de 17 millones de dólares. Se trata de una moderna estación ferroviaria que busca aumentar y agilizar el movimiento de carga del puerto de San Antonio.

**PROYECTO**

Según EFE, el proyecto tiene como objetivo "optimizar la operación actual al aumentar en al menos cuatro veces la capacidad actual".

Aproximadamente 2,5 hectáreas de terreno serán destinadas a la operación de contenedores, lo que permitirá que la carga y descarga se realice al interior del puerto.

Para esto, se construirán tres vías de 600 metros de largo útil, incrementando la capacidad de los actuales 90.000 TEU a

350.000 TEU una vez finalizadas las obras. TEU es una medida internacional de carga que se refiere a la capacidad de un contenedor estándar de 20 pies.

Las obras, que incluyen la ampliación del patio actual y la instalación de una explanada para la manipulación de grúas, están proyectadas para durar 18 meses.

El ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz, destacó en El Mercurio de Santiago la importancia del proyecto, afirmando que "una vez concretadas las obras, permitirán incrementar la transferencia ferroviaria en el puerto de San Antonio".

Muñoz añadió que esta iniciativa ofrecerá nuevas oportunidades de desarrollo comercial y aumentará la relevancia del principal terminal portuario del país.

Jorge Guajardo, gerente de Logística de EFE, dijo a la misma publicación que "estamos desarrollando un trabajo muy rele-



DISEÑO PROYECTADO DE LA FUTURA ESTACIÓN INTERMODAL

vante destinado a fortalecer la logística a través del modo ferroviario, que posee ventajas sustantivas, por ejemplo, en los procesos de carga y descarga en puerto. El inicio de las obras en el TIB es un hito largamente esperado".

**600**

son los metros de longitud que tendrán las tres nuevas vías para la operación ferroviaria.

**18**

meses durará la construcción del proyecto de estación intermodal en Barrancas.

**BREVES**



SERÁ ESTE MARTES.

**Centro Cultural exhibirá documental "Gol a la Memoria"**

El Centro Cultural Antonio (Ccsa) presentará el documental "Gol a la Memoria: Historia, pasión y muerte del Estadio Nacional" por Pablo Verón el próximo martes 23 de septiembre a las 19 horas en la Sala Aranda. La proyección busca rescatar y relatar las historias más universales de la disciplina en Chile, que más allá del deporte, la memoria del fútbol documental relata eventos ocurridos de noviembre de 1973 cuando la recién caída dictadura militar organizó un momento en el Estadio Nacional que permitió la clasificación de la Selección Chilena de fútbol al Mundial de Alemania 1974. Este hecho coincidió con el cierre del recinto que se convertía en un centro de detención.